



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Debido a la temporada de sequía y a los periodos de estiaje en la Ciudad de México, especialmente en las alcaldías Iztapalapa e Iztacalco, informamos a la comunidad que se realizarán cortes parciales en el suministro de agua, a fin de garantizar los servicios de limpieza en nuestro centro escolar.

Pedimos su comprensión a esta problemática que se vive en esta zona oriente de la ciudad, que reiteradamente sufre de escases de agua.

Por lo pronto, informamos que esta dirección sigue gestionando los apoyos a las respectivas alcaldías para contar con pipas de agua que nos ayuden a continuar con nuestras tareas académicas y administrativas de manera normal.

Solicitamos estar atentos a los comunicados sobre esta problemática, a través de las redes sociales oficiales del plantel, a fin de evitar cualquier confusión.

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. a 14 de marzo de 2023

Dirección del plantel Oriente